
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 803/2021

“Requer informações ao executivo 

quanto à possibilidade de adesão do 

município ao Programa Casa da Mulher, 

do Governo do Estado de São Paulo.”

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Governador João Doria, recentemente lançou 

do projeto Casa da Mulher em SP, ação desenvolvida para apoio às políticas públicas 

de atendimento, proteção e acolhimento das mulheres em todo estado. E que a 

iniciativa do Governo de São Paulo prevê investimento total de R$ 14,5 milhões em 20 

unidades regionais apenas na primeira fase. Os futuros equipamentos oferecerão 

serviços de acolhimento, inclusão e atendimento, com enfoque multisetorial; 

CONSIDERANDO que a Casa da Mulher vai permitir o acolhimento, 

suporte jurídico e psicológico, qualificação e acessibilidade; 

CONSIDERANDO que esse programa veio para ficar e se tornar, a 

partir de agora, um exemplo para outros estados brasileiros e para o Brasil no 

tratamento da igualdade, proteção e direitos das mulheres;

CONSIDERANDO que o projeto da Casa da Mulher em SP vai envolver 

um total de seis secretarias estaduais e o objetivo é oferecer um espaço adequado 

para o desenvolvimento de políticas públicas com enfoque regionalizado, que possa 

garantir acolhimento a mulheres vítimas de discriminação e violência, além de 

promover encorajamento e capacitação para geração de emprego e renda. As ações 

serão desenvolvidas pela Secretaria de Desenvolvimento Regional em parceria com 

as pastas da Justiça e Cidadania, Desenvolvimento Social, Desenvolvimento 

Econômico, Segurança Pública, Direitos da Pessoa com Deficiência e Saúde;



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

CONSIDERANDO que o projeto da Casa da Mulher em SP vai envolver 

um total de seis secretarias estaduais e o objetivo é oferecer um espaço adequado 

para o desenvolvimento de políticas públicas com enfoque regionalizado, que possa 

garantir acolhimento a mulheres vítimas de discriminação e violência, além de 

promover encorajamento e capacitação para geração de emprego e renda. As ações 

serão desenvolvidas pela Secretaria de Desenvolvimento Regional em parceria com 

as pastas da Justiça e Cidadania, Desenvolvimento Social, Desenvolvimento 

Econômico, Segurança Pública, Direitos da Pessoa com Deficiência e Saúde;

CONSIDERANDO que os prédios da Casa da Mulher em SP serão 

erguidos por meio de convênios a serem firmados entre a SDR e municípios das 

diversas regiões administrativas do estado. A princípio serão 20 unidades e ainda 

estão previstas outras 20 para a segunda fase do programa. Para receber o 

equipamento, as cidades devem obrigatoriamente possuir o Conselho Municipal da 

Mulher constituído e fazer a adesão ao programa. A SDR disponibilizou um QR Code 

para que os municípios interessados possam aderir;

CONSIDERANDO que cada uma das casas receberá investimento de 

R$ 725 mil e os projetos, desenvolvidos pela CDHU (Companhia de Desenvolvimento 

Habitacional e Urbano), contarão com salão principal e palco destinado a conferências 

e cursos em geral, salas de atendimento, brinquedoteca, área de gastronomia, 

sanitários e depósito para manutenção e limpeza. Entre os serviços previstos estão 

atendimento psicológico, social e jurídico, realizado por equipe multidisciplinar, além 

de ações de apoio ao empreendedorismo, trabalho e renda. 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
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1. Existe a possibilidade de adesão do município ao programa “Casa da 

mulher” para acolhimento e capacitação, do governo do estado de 

São Paulo?

Justificativa

Este vereador acredita que a adesão ao programa “Casa da Mulher”, será mais 

uma ação para apoio ao público feminino do nosso município.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de setembro de 2.021.

Eliel Miranda
-vereador-
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